

Bringing Dreams to Life



MEJELANG TAHUN BARU, ada sederet harapan tercatat dalam daftar resolusi. Namun sudahkah Anda membuat resolusi untuk keuangan Anda? Jangan sampai kesalahan perencanaan keuangan terulang kembali di tahun depan. Pastikan Anda melakukan hal-hal berikut dalam resolusi keuangan Anda:

- Lakukan evaluasi atas portofolio aset dan tujuan keuangan pada akhir tahun. Hitung persentase peningkatan dana investasi yang telah tercapai. Bila portofolio aset berubah dan target tidak tercapai, perlu dipertimbangkan strategi lain dari yang dipakai saat ini.
- Tentukan portofolio aset dan tujuan keuangan tahun depan. Tujuan keuangan bisa berjangka pendek dan berjangka panjang. Bila tahun depan ada rencana menikah, menanti kelahiran anak, mendaftarkan sekolah anak atau merenovasi rumah, perlu dipikirkan pemilihan jenis investasi untuk mencapai tujuan keuangan yang sedang direncanakan dan apakah dibutuhkan tambahan perlindungan asuransi jiwa.
- Disiplinlah berinvestasi pada jenis instrumen yang sudah ditetapkan. Jika memerlukan dana lebih untuk mewujudkan rencana keuangan Anda, sisihkan dari THR dan bonus akhir tahun atau bahkan dari penghematan atas biaya yang kurang perlu. Jangan sekali-kali mengutak-atik dana darurat untuk berinvestasi.
- Bila perlu, gunakan jasa *financial planner*. Financial Planner Manulife Indonesia dapat diandalkan untuk mempermudah perencanaan keuangan Anda. Manulife Indonesia menawarkan produk dan jasa yang paling lengkap dalam industri jasa finansial di Indonesia melalui asuransi jiwa, employee benefits, dan produk reksa dana yang dapat dijadikan pilihan dalam perencanaan keuangan Anda. Sebut saja perlindungan asuransi jiwa, asuransi pendidikan, asuransi syariah, dana pensiun, manajemen investasi dengan produk-produk seperti reksa dana saham, pendapatan tetap, campuran, pasar uang, dan terproteksi. Dengan dana kelolaan lebih dari Rp 22 triliun (per 30 November 2009), Manulife Indonesia membuktikan keandalan dan komitmennya untuk membantu mewujudkan impian Anda menjadi kenyataan.

Semoga resolusi Anda terwujud di tahun mendatang!

Dapatkan solusi seputar resolusi keuangan dengan mengirimkan pertanyaan Anda ke bringingdreamstolife@feminagroup.com

 **Manulife Financial**